

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cas de gale avérés et suspects à l'école Saturnin Jazor

LE GOSIER, 4 MAI 2018 — Jean-Pierre DUPONT, Maire du Gosier, informe qu'un certain nombre de cas de suspicion de gale ont été signalés par le Directeur de l'école Saturnin Jazor au bourg du Gosier. Comme le veut la procédure, la médecine scolaire a pris en charge cette affaire pour dépister les enfants des classes concernées et informer les familles des enfants atteints, qui seront évincés de l'école pour traitement.

Sur 149 enfants dépistés, 4 cas sont avérés (avec 2 fratries touchées), 43 cas suspicieux et 8 cas à surveiller. L'ARS a été interpellée par le médecin scolaire.

La ville attend les conclusions du rapport de l'Education Nationale. D'ores et déjà, des dispositions adéquates ont été prises par la mairie pour une désinfection des locaux et des matériels. Un communiqué de presse précisera l'information aux parents de l'école, notamment en cas de nécessité de fermer l'école.

Contact

Direction de l'Éducation – 0590 84 54 22